

Tag 47

Apostelgeschichte 2,42: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Nach Pfingsten entsteht die erste christliche Gemeinde in Jerusalem, die „Urgemeinde“. Nach diesem besonderen Pfingsterlebnis hatten die Menschen eine starke Sehnsucht nach Gemeinschaft und danach, alles über Jesus zu erfahren, was nur möglich war- die Jünger Jesu, die mit ihm unterwegs gewesen waren, berichteten und lehrten aus erster Hand.



Gruppenaktivität

Bibelvers mehrmals vorlesen.
In der neuen Gemeinde sind vier Dinge besonders wichtig:

- Lernen über Jesus (Lehre der Apostel)
- Zusammenhalten (gegenseitige Liebe)
- Abendmahl feiern
- Gebet

Gemeinsam mit den Kindern passende Pantomime zu diesen vier „Markenkernen“ der Gemeinde überlegen und als Reaktionsspiel einüben- Schlagwort rufen- Bewegung machen

ODER
Memorykarten



Fragerunde

Was machen Christen heute, wenn sie sich treffen?

Gehst du auch in einen Kindergottesdienst? Was gefällt dir dort? Was magst du dort nicht?



Impuls

Geschichte mit den Guter Start Figuren

Atemlos kommt Ole zum Treffpunkt der Freunde gerannt, sein Gesicht sieht ganz verweint aus. Sammy fragt: „Was ist denn los?“ Als Ole sich etwas beruhigt hat fängt er an zu erzählen: „Ich habe meinen Hausschlüssel verloren! Mama wird bestimmt sauer sein!“ Er weiß nicht, was er tun soll. Er ist traurig und hat Angst. Seine Freunde hören zu und trösten ihn. Gemeinsam überlegen sie, was sie machen können. Sammy sagt: „Wisst ihr, wir können auch mit Gott darüber reden und ihn bitten, dass wir den Schlüssel finden.“ Jule schlägt vor, gemeinsam auf die Suche zu gehen und genau die Wege abzulaufen, die Ole heute schon gegangen ist. Gemeinsam machen sich die Freunde auf den Weg, und tatsächlich finden sie nach einiger Zeit den Schlüssel wieder. Ole ist sehr froh, so gute Freunde zu haben. Wie gut, dass sie sich gegenseitig unterstützen und mit Gott über alles reden können.

[Fingerabdruck.png](#)



Sonstiges

Die Leute aus der ersten Gemeinde haben bestimmt auch miteinander gesungen, um sich gegenseitig an Jesus zu erinnern:

Lied: Jesus lebt, er ist mitten unter uns von M. Müllerbauer

https://youtu.be/U2zygNN_5LU?si=ZgMKTLnOwkLWILj-

